

2024  
10/26  
第3121回

# 甲府南ロータリークラブ

2024～2025年度クラブテーマ

「感謝～心をこめて奉仕する～」

会長：望月瑠華 副会長：鶴田郁哉・渡辺 郁 幹事：横内応佳  
毎週火曜日 12:30～13:30 シャトラーゼホテル談話館  
事務局 TEL 055-237-5475



2024-2025年度 RI 会長：ステファニー A. アーチック  
第2620地区ガバナー：小泉 久司  
山梨第3グループガバナー補佐：角田 貞三

前回例会記録 第3120回 10/8

## 会長挨拶

皆さまこんにちは。

10月24日は「世界ポリオデー」です。当クラブも世界ポリオデーに因んで10月26日(土)甲府大好き祭りの会場において「ポリオデーイベント」を行います。

ポリオは「急性灰白髄炎」と言って日本では小児麻痺と言われる病気です。5歳未満の子供が罹患しても感染性が高く、人から人へ感染し最も多いのは汚染水からの感染です。神経を侵し身体に麻痺を起こし死に至るケースもあります。治療法はなく、安全なワクチンで予防が可能です。

ロータリーは1985年、民間による史上初かつ最大規模の国際的な公共保健イニシアチブとして「ポリオプラスプログラム」を立ち上げました。1988年にはWHO(世界保健機構)とともに「世界ポリオ撲滅推進活動」GPEIを開始しました。2007年の規定審議会ではポリオ撲滅がロータリーの最優先プロジェクトとして確定し、2008年にはゲイツ財団がポリオ撲滅のためにロータリーとパートナーシップを結びました。ビル&メリンダ・ゲイツ財団はロータリーがポリオ撲滅のために集めた寄付額の2倍を上乗せしてくれています。ロータリーは年間5000万ドルを目標に寄付を集めていますが、2倍上乗せして1億5千万ドルになるというわけです。

今では症例は99・9%減少し、ポリオ常在国はパキスタンとアフガニスタンの2か国となりました。天然痘に続く根絶可能な感染症としてロータリーはパートナー団体とともに122か国30億人の子供たちにポリオ予防接種を行い子供たちを守って来ました。ポリオのない世界まであと少しです。日本ではこの病気の心配はないという認識ですが、ポリオが世界のどこかに存在する限り、世界のすべての子供が危険にさらされることになります。

ぜひポリオのない世界の実現に向かって、ポリオデーイベントを盛り上げロータリーの活動を市民の皆さまに知って頂き、世界を救う手助けをしましょう！当日は例会変更となっています。皆様にお配りしたポリオTシャツを着用して頂き啓蒙活動と募金活動を行います。多くの会員の皆さまのご協力をお願いいたします。



【例会プログラム 10/26】

ポリオデーイベント／甲府大好きまつり

\*10月22日(火)の例会を変更

【例会予告】

10月第5週 10月29日(火)

特別休会

11月第1週 日銀支店長卓話

【出席報告】

【会員数 73名】

【10/8会場出席率44/70  
62.86%】

《Web例会出席者10/1》1名  
中込(康)

【10/1例会出席率54/70  
77.14%】

《出席免除会員》

氏原、白井(和)、大木、河阪、小林(成)、中込(豊)、長坂、根津、原田、小玉

《免除会員出席者》7名

氏原、白井(和)、大木、河阪、長坂、根津、原田

《欠席者》26名

浅川、石橋、上田、白井(良)、遠藤(孝)、大村、金子、ゲン、小林(育)、小宮山、五味、近藤、四宮、丹沢、中込(康)、萩原、花輪、藤原、穂坂、保坂、松村、三浦、吉原、依田、米山、ラシタ

《メーカーアップ》

理事会(10/1)望月(瑠)、鶴田、渡辺(郁)横内、小林(彰)、塩澤、小宮山、福田、小野、井上(雅博)、五味、河内、竹野、土屋、望月(賢)、細川、市川、笹本

甲府南RC米山卓話(10/1)三浦

浜松西RC(10/4)渡辺(郁)

せせらぎ三島RC米山奨学会卓話(10/4)渡辺(郁)

米山記念奨学委員会 世話クラブカウンセラー研修会(10/6)望月(薫)、三浦、渡辺(郁)

甲府RC米山卓話(10/7)三浦

《ビジター》

なし

《ゲスト》

(株)ヴァンフォーレ山梨スポーツクラブ  
営業部部长 井尻 真理子様  
米山記念奨学生 徐超さん

## 幹事報告

- 10月のロータリーレートは142円になりました。
- ガバナー事務所より、令和6年能登半島豪雨災害に対する支援の呼びかけがありました。

今日から12月10日の例会まで各テーブルに募金箱を設置しますのでご協力をお願いいたします。

- 10月6日(日)米山記念奨学委員クラブカウンセラー研修が開催されました。三浦米山記念奨学委員長、渡辺かおり米山記念奨学委員、望月薫カウンセラー 米山記念奨学生徐超君が参加されました。

- 9月23日山静学会友会の交流会に渡辺郁副会長地区学友委員として参加されました。

【理事会報告】

- 10月26日(土)甲府大好き祭り会場にて開催されるポリオデーイベントは、募金・啓蒙活動は10:00から行い15:00終了し例会13:00点鐘となります。尚食事は用意しないことで承認されました。当日はポリオTシャツを着用をお願いします。
- 12月7日(土)開催地区補助金事業「プロ野球選手に学ぶ野球教室」は甲府市内

のスポーツ少年団所属の小学5、6年生を対象に行います。雨天の場合も開催予定です。

3. ランドセルを送る事業についてランドセル以外の物とクラブが負担する送料の募金も集めることになりました。11月第1、3例会、12月第1例会で集めます、皆様のご協力をお願いします。

4. クラブとして甲府商工会議所の会員に登録することが承認されました。

## 卓話

本日の卓話として、ヴァンフォーレ甲府営業部 井尻真理子様よりお話をいただきました。

井尻様のお父様も甲府南 RC に在籍していた縁があるとの話から始まり、井尻様からヴァンフォーレ愛あふれるエピソードの数々をご紹介いただきました。

山梨という地方都市をホームとするヴァンフォーレ甲府は、大きいスポンサーの後ろ盾があるチームとは異なり地域の中小企業や個人からの支援で成り立っていて、甲斐ゼミナル様、フォネット様、ハギ・ボー様、山梨ジャパンパトロール警備様、オオキ様、センチス21様、ナカゴミ建設様、アドヴォネクスト様などなど、まだまだ多くの甲府南 RC 会員からサポート

を受けている（編集部注：驚くほど多くの会員企業のお名前があがりまして、書ききれません。すいません。）こと、クリーニングや温泉、車のレンタルなど、様々な無料サービスというかたちでの支援も多いこと、個人サポーターのスタジアム清掃への協力など、ヴァンフォーレ甲府を支えてくださっている方々への大きな感謝をお話しくさせていただきました。

チームとしても地域への感謝の気持ちを示すため、病院訪問、小中学校訪問など選手、監督ともども積極的に活動していること、ヴァンフォーレ甲府は、ゲームでの勝利は当然として、地域への貢献もとても重視している旨、終始笑顔で、明るく楽しくお話ししていただきました。



## ニコニコ

### 【10/8例会場受付ニコニコ】

#### ○天野朝馨会員

先週は「喜寿」のお祝い有難うございます。次は「米寿」を目標にがんばります。

#### 渡辺 郁会員

ヴァンフォーレ山梨スポーツクラブ 井尻真理子様。ようこそ甲府南ロータリークラブへ。卓話楽しみにしております。渡邊（智）、土屋、塩澤、野中、大木、望月（薫）、河阪、茂手木各会員

望月瑠華会長、鶴田・渡辺郁副会長、横内幹事、市川・笹本副幹事

1. 株式会社ヴァンフォーレ山梨スポーツクラブ 営業部部长 井尻真理子様。

ようこそ甲府南 RC へお越しくださいました。「男女共同参画」卓話を楽しみにしております。

2. 甲府南 RC 米山奨学生、徐超くん。ようこそ甲府南 RC へお越しくださいました。例会をお楽しみください。

3. 新会員（株）Doit プランニング IFA 鈴木大介様。今日から宜しくお願い致します。

4. 重岡一己会員。雑誌紹介を楽しみにしております。

5. 10月6日（日）、米山梅吉記念館において、米山記念奨学委員会世話クラブカウンセラー研修会が開催されました。出席されました米山記念奨学委員会、三浦顯承委員長、望月薫カウンセラー、渡辺郁米山記念奨学委員、米山記念奨学生 徐超くん。お疲れ様でした。

### 【10/1例会 Web 出席ニコニコ】

#### 中込康次会員

国際ロータリー米山記念奨学委員長三浦さま、奨学金、事業、等いろいろな話を詳しくしていただきありがとうございます。卓和ありがとうございました。うございます。

○印は数口の印です。

